
Pièces 4 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 84386304

Prix 1 590 000 €

Versailles
Appartement à vendre (78000)
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Joséphine regaldi, barnes versailles, vous présente en exclusivité cet appartement

de 4 pièces principales en parfait état, situé au 3ème étage avec ascenseur au sein

d'une résidence très prisé érigé en 2014 sur les anciens terrains de l'hôpital  royal

richaud.  Situé  en  plein  Cœur  du  quartier  notre-dame,  dans  cette  copropriété  de

grand standing comprenant tout le confort du neuf, à proximité immédiate de tous

les commerces, des restaurants, du marché et à moins de 5 minutes à pied de la

gare  rive  droite  (ligne  L).  Une  distribution  fluide  et  des  prestations  raffinées

caractérisent ce bien rare ...

Joséphine regaldi, barnes versailles has the exclusive listing of this 3-bed apartment

in immaculate condition on the 3rd floor of a highly coveted residence built in 2014

with a lift,  on the former grounds of the hôpital richaud royal hospital.  Right in the

heart  of  the  notre-dame  district,  in  a  high-end  condominium  building  with  all  the

modern  comforts  and  next  to  shops,  restaurants  and  the  market,  less  than  5

minutes' walk from rive droite station (line L). Elegant fittings and a seamless layout

characterise  this  property,  the  likes  of  which  are  rarely  available  on  the  market.

Floor plan: ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES
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